

第7回香美町香住区就学前施設再編検討委員会 会議録

日 時：令和8年1月8日（木）19:00～

場 所：香美町役場 3階 大会議室

出席者：同検討委員会委員

計15名（教育長を含む）、欠席3名

事務局 計5名

1. 開会

2. あいさつ

3. 委嘱状交付

4. 報告事項

(1)住民説明会の結果について

令和7年9月1日に開催しました住民説明会について、概略をご報告いたします。

参加者は22名でした。

主な質疑は、

- ・認定こども園化後の私立認定こども園の佛教的な教育保育の取組に関するこ
 - ・公立認定こども園の設置箇所や各認定こども園の開所までの進め方に関するこ
- などでした。詳細につきましては、後ほどお手元の会議録をご確認ください。

(2)公立認定こども園の設置箇所について

公立認定こども園については、この検討委員会において柴山地区に配置するとして、提案し、昨年4月に開催された総合教育会議で承認されました。

その後、教育委員会内、役場内の審査会等を経て、閉校後の柴山小学校の校舎等を活用する方向性で進めることとなりましたので、報告します。

(3)各認定こども園の開園に向けたスケジュールについて

お手元にあります別紙1の認定こども園開園に向けたスケジュールにありますように、立認定こども園につきましては、令和8年度に小学校の校舎を改修するなど設計を進め

てまいります。そして、令和9年度に改修工事を行います。

私立につきましては、令和8年度に設計を行い、令和8年度末頃から工事に入られるようです。

合わせて、いずれの認定こども園も令和9年度に認定こども園の認可に係る手続きを行います。

なお、認可の内定を受け、令和9年度の11月頃から令和10年度の園児募集を行う予定です。したがいまして、町としては、令和10年度の園児募集の前、令和9年10月頃に認定こども園3園合同の説明会を開催したいと考えています。

(4)公立認定こども園の名称選考方法について

香住区の公立認定こども園名称について、町では選考委員会を設置して選考したいと考えています。

1. 設置箇所は、先ほど報告いたしましたように、公立認定こども園は閉校後の柴山小学校を活用することになりました。
2. 種別は幼保連携型認定こども園です。
3. 名称の条件としては、香美町、香住区らしく、親しみやすいもので、町内の就学前施設と重複しない名称とします。みなと保育園は「みなと認定こども園」、青葉保育園は「青葉認定こども園」とお聞きしています。
4. 選考委員会は、認定こども園の設置者である町長を「選考委員長」とし、教育委員会から、教育長、香住幼稚園長、柴山保育所長が参加します。

また、この検討委員会から香住区自治会の代表者と小学校区ごとに保護者代表1名ずつ参加していただくこととします。

5. 選考の流れは、まず本日、選考方法を説明し、名称案の提出を依頼します。

名称案の提出は、香住区自治会、主任児童委員、柴山・みなと・青葉の各保護者会、幼稚園の奥佐津・佐津・柴山・香住・長井・余部の各小学校区の計11団体で、それぞれご協議いただき2点以内の名称案を検討いただき、2月20日（金）までにこども教育課、または香住区中央公民館に提出していただきたいと考えています。

最後に、3月6日（金）19:30～役場本庁舎2階第2会議室で開催を予定しています選考委員会において、各団体から提案いただいた名称案の中から、選考し、決定する予定です。

○質疑応答

【保護者代表】公立認定こども園の名称案で「公立」は取れないのでしょうか。

【事務局】「公立」は「香美町立」を意味するので取れません。

※普段の呼称としては必要ない。

5. 協議事項

(1)公立認定こども園の名称選考委員会委員の選出について

先ほどご説明いたしました名称選考委員会の内、対象がお1人の団体につきましては、すでにお名前を入れさせていただきました。

残る3団体につきましては対象となる検討委員さんが複数いらっしゃいますので、ご相談いただき、この場でどなたが選考委員に着任いただけるか、決めていただきたいと思います。

(選考委員決定)

それでは、選考委員のみなさまは、3月6日（金）19:30～の選考委員会にご出席いただきますようよろしくお願ひいたします。

なお、3月6日の選考委員会のご案内は別途させていただきます。

○質疑応答

【保護者代表】公立認定こども園の名称案を考える上で、幼稚園の保護者は私一人であるが、小学生の保護者等に聞かなければならないのでしょうか。

【事務局】もし、小学校のPTA等と連携できるのであれば、相談していただくとよいが、難しいようであれば、提案のとりまとめ方は委員に一任します。

6. その他

(1)次回開催について

なし

7. 閉会

今回をもって香住区就学前施設再編検討委員会を終了することといたします。委員の皆様におかれましては、重要な案件に慎重審議をいただき誠にありがとうございました。